

DIARIO DE BARCELONA,

Del domingo 25 de

agosto de 1816.



San Luis Rey de Francia, y San Gines de Arles mártir.

Las Cuarenta Horas están en la iglesia de la Real Casa de Caridad: se reserva á las siete.

Gala con uniforme.

Dias horas.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
23 11 noche.	18 grad.	3 28 p. 1 l. 5	S. O. sereno.
24 6 mañana.	17	6 28 1 3	Idem nubes.
id. 2 tarde.	18	4 28 1 6	E. entrecubierto.

ALEMANIA.

Francfort 24 de julio.

El Emperador de Austria saldrá el 27 de este mes para Toeplitz y Carlsbad. S. M. ha enviado con anticipación á esta última ciudad al conde de Mauricio O-Donell para que cumplimente en su nombre al Rey de Prusia.

El Rey de Wurtemberg ha nombrado Duque de Montfort á su yerno Gerónimo Bonaparte, quien pasa con su esposa á Brunn en Moravia, donde va á fijar su residencia con permiso del Emperador de Austria.

Segun cartas de Viena los navíos de línea austriacos que se hallan en los puertos de Trieste y Venecia han sido vendidos á la Dinamarca, que debe pagarlos con caballos de Holstein.

Ha llegado á esta ciudad la muger de Josef Bonaparte, y ha alquilado por seis meses una casa de campo situada en las orillas del Mein: se dice que va á ocuparla inmediatamente con su hermana la princesa Real de Suecia. Por otra parte las cartas de Viena anuncian que toda la familia de Murat saldrá de Hiamburgo á fines de este mes para dirigirse á Moravia.

El regimiento de infantería austriaco titulado *Archiduque Rodolfo*, que ha formado parte de la guarnicion de Maguncia, llegó el 18 á Mannheim, desde donde continuó su marcha para los Estados hereditarios.

Señor editor: cate V. que el otro dia me incomodé, como le sucedería á V. verbigracia, al oír, ver y tener que callar acerca de tantas cosas naturales como quieras ó no quieras nos hicieron tragar en aquel

repetido Comedion en que consiguió *el triunfo* el amigote que le eligió para su entrada, y á fe que no es tonto (¿ V. le conoce ?) porque el al cabe logró lo que buscaba que eran los sesenta y ocho maravedis de la *gente*: dígole á V. pues que incomodado me salia de lo interior del Teatro (y no sin riesgo de llevar al paso una cox á lo menos del famoso Rocinante que se presentó en escena ,) dirigiendome á encender un chicote en aquel rincon de la casa que V. sabe que está pegadito á otro necesario junto al cual se pasa , y tiene encima quatro letras que pusieron allí, y dicen *Café*, pero amigo mio ha de saber V. que transtornado terriblemente me arrepenti de mi intencion, y echando mano á mis narices me salí á la Rambla; luego que respiré el ayre puro me vino á las mientes el decir algo sobre el particular, pero me detuvo la lisongera esperanza de que la nueva Sociedad para la empresa tendrá en consideracion este importante punto, y nos proporcionará, aunque sea en la habitacion que tiene dicha casa cuyos balcones forman parte de su fachada, un *Café* que merezca el nombre, y la asistencia del bello sexo, pues aunque por esta razon padezcan persecucion nuestros bolsillos, á V. que le importa y sobre todo lo que dice aquel refran *el que sea tonto..... &c.* = Es todo de V. *El amigo de las mejoras y enemigo de lo sucio.*

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS AL PUBLICO.

De órden Superior queda suspendida la venta de géneros extranjeros de algodón que se anunció en el diario de ayer.

Por la Real Hacienda se venden varios utensilios de cobre, azofar, hierro, lata y madera que fueron del servicio de la botica del extinguido ejército de la derecha: les que quieran tratar de su compra podrán verlos en el almacén que existe en el Hospital militar de Junqueras, y presentar sus proposiciones al Intendente honorario de ejército D. Manuel Robleda; en el concepto de que se admitirán hasta el día 5 del próximo setiembre, y se rematarán en el mejor postor.

El lunes 26 del corriente en los Encantes se rematará por el corredor Salvador Lletjós una partida de algodón hilado encarnado que hay de postura á razon de siete pesetas la libra.

Hoy día 25 de agosto, en virtud de Real permiso y con aprobacion del Gobierno, ha reuelto la muy ilustre Junta de reunion de leales barceloneses dar bayle público, si el tiempo lo permite, en la casa fábrica de N. España, sita en la calle den Robador, desde las tres hasta las siete de la tarde, y desde las ocho á las doce de la noche, pagando igual entrada que en los anteriores, y debiéndose observar en dicha diversion quanto está prevenido por los carteles y avisos fixados en las esquinas.

Embarcacion venida al puerto el dia de ayer.

De Aguilas en 4 dias, el patron Jorge Bosch, mallorquin, xabeque Virgen del Carmen, de 42 toneladas, con esparto en rama de su cuenta.

Fiestas. Hoy cuarto domingo de mes en la iglesia parroquial de los Santos Justo y Pastor, se celebra la acostumbrada funcion de la Minerva: á las 10 habrá solemne oficio, é inmediatamente la procesion de reserva por dentro la misma iglesia. Son muchas las indulgencias que han concedido los Sumos Pontifices y otros Prelados de la iglesia á los fieles que con tritos acompañan á Jesus Sacramentado en dichas funciones.

Hoy domingo dia 25 del corriente la pia union de Jesus, Maria y Joseph, establecida en la iglesia del Sto. Hospital de Santa Cruz, hará la funcion acostumbrada de cuarto domingo de mes: á las 6 de la tarde, con exposicion del Santísimo Sacramento, predicará el R. P. Manuel Lladó, del Orden de nuestra Señora de la Merced; concluyéndose la funcion con los gozos del sagrado Corazon de Jesus, y reserva de su Divina Magestad.

Ventas. Qualquiera que quiera comprar una partida de triaca de Venecia verdadera, acuda á casa de Antonio Marciale frente San Antonio del Call, que le darán razon.

En la Fontana de Oro se halla de venta un birlocho de dos ruedas hecho á la francesa, con dos linternas, un cofre detras y muy bien acondicionado.

En casa de Pablo Ferret, maestro sastre, calle Ancha, núm. 3, se hallan de venta una casaca y chupa grande uniforme de comisario de guerra, otro idem pequeño uniforme, y otro idem fraque con sus chupas correspondientes, todo muy bien tratado y á precios moderados.

El que quiera comprar una prensa de dar lustre á las cintas, las que se doblan en la misma prensa, podrá conferirse con el galonero que habita en el cuarto piso de la escalerilla den Capará, al lado del hostal de San Antonio: dicha prensa es muy buena y poco usada.

El sugeto que quiera comprar una máquina ó prensa para prensar y grabar cintas de quatro qualidades, podrá acudir á la calle del Hospital, frente del mismo, casa núm. 15, en el entresuelo, y conferirse con su dueño que la dará á un precio cómodo.

Retorno. En el meson de la Buena Suerte hay una calesa para Figueras, el carabá de Arenys todos los dias, y otras comodidades para la costa de levante.

Alquiler. Quien quiera alquilar una quadra para poner telares ó máquinas de hilar algodón, con sus buenas habitaciones, confierase en la calle de Trentaclus, núm. 21, que le darán razon.

Pérdidas. Desde la puerta de San Antonio hasta la Rambla, pasando por la calle del Carmen, se ha perdido un broche de pelo guarnecido de oro: al que lo entregue al sastre del lado de Montesion, se le dará una competente gratificacion y se enseñará la compañera.

Quien haya recogido un canario joven amarillo, que se escapó de una paxarera, se servirá entregarlo en la calle de San Pablo, casa de D. Cancio Pera, primer piso, que se le agradecerá y gratificará.

Qualquiera que haya recogido un perrito carlin que se perdió el jueves 16 del corriente por la noche, tenga la bondad de entregarlo á su

dueño que vive en la calle de la Vidriería ; casa núm. 2 , que á mas de agradecerlo le darán una competente gratificación.

Se suplica nuevamente al sugeto que haya encontrado una cartera con dos Reales despachos dentro , y un pendiente de oro de señora pertenecientes á un capitán retirado , que se perdió á fin de junio del corriente año por la Platería , Bocaría y calle de Trentaclaus , se sirva devolverla á la misma calle , núm. 16 , cuarto segundo , que á mas de agradecersele se le dará una competente gratificación.

Qualquiera que haya hallado unas manillas , que eran unos granos de oro encadenados á modo de rosario , con sus tanca , que se perdieron en la noche del 18 del corriente , desde la Platería á los arcos ó vueltas de los Encantes , se le suplica tenga la bondad de llevarlas á casa D'Lemus , en dicha Platería , que darán las señas y dos pesetas de gratificación.

El que haya hallado un brazaletes de pelo con su charnela ó tanca de oro , que se perdió dias pasados yendo de la iglesia de San Juan á la de Santa Catalina , pasando por la calle del Pont de la Parra y la de los Mercaders hasta la expresada iglesia , y quiera devolverlo , sírvase entregarlo en la oficina de este diario , donde enseñarán el otro igual y se dará una competente gratificación.

Sirvientes. Un jóven de edad de 27 años , de nacion italiano , que sabe guisar medianamente , cuidar una casa y aunque sea cuidar un caballo , desea encontrar acomodo , y tiene quien le abona : darán razon en la calle del Conde del Asalto , núm. 19 , casa de Peralta , 4.º piso.

En la posada de la Buena Suerte darán razan de dos jóvenes de Geron que desean servir.

Se desea encontrar un muchacho jóven soltero que sepa cuidar un caballo , guiar un birlecho y que sirva al mismo tiempo de criado para una casa de familia de esta ciudad , teniendo quien responda de su conducta , honradez y que le abone , se presentará en la oficina de este diario , en la que darán razon del sugeto que lo necesita.

Teatro. La comedia nueva en tres actos *las Ruinas de Babilonia* , adornada con todo su teatro nuevo , numerosa comparsa y música militar ; y la farsa *el Engaño feliz*. A las siete.

Hoy en el salon del Palao se dará el punto de vista de Barcelona con todos sus fuertes , murallas y puerto , sacado por el profesor D. Pablo Rigal de este pais , quien no ha omitido cosa alguna para procurar la exáctitud y brillantez correspondiente ; el espectáculo será variado por varios bayles y metamórfosis.

Habrá dos funciones una á las quatro y media y otra á las siete y media.

CON REAL PRIVILEGIO.

Por D. Antonio Brusi , Impresor de Cámara de S. M.
calle de la Labretería.